

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Im Oktober standen unsere Mädels noch auf Platz 1 und führten die Tabelle souverän an, doch dann kam Ende des Jahres der Einbruch, wodurch unsere Erste derzeit nur noch auf dem siebten Platz steht. Normalerweise würde dieser siebte Platz zum Klassenerhalt reichen, durch die Umstrukturierung der Bundesligen muss allerdings mindestens Platz 5 erreicht werden, um auch noch nächstes Jahr in der 2. Bundesliga spielen zu können. Das Restprogramm in den verbleibenden sechs Spielen macht diese Aufgabe nicht gerade leichter. Am kommenden Sonntag reist mit dem KSC Önsbach der Tabellenletzte an, doch da unsere Mannschaft wieder krankheitsbedingte Ausfälle kompensieren muss, wird auch dieses Heimspiel keine leichte Aufgabe werden. Dementsprechend können unsere Mädels das Spiel nicht auf die leichte Schulter nehmen und müssen endlich wieder die Leistungen wie zu Beginn der Runde zeigen.

Nicole: „Jetzt wo es langsam in den Endspurt geht, ist es wichtig noch so viele Punkte wie möglich für den Klassenerhalt zu sammeln. Deshalb ist es vor allem wichtig in den Spielen zuhause zu punkten.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Unsere zweite Frauenmannschaft spielt am Sonntagnachmittag gegen den KSC Önsbach 2. Auch unsere Zweite steht momentan lediglich auf dem siebten Tabellenplatz und ist daher ebenfalls abstiegsgefährdet. Dagegen stehen die Gäste aus Önsbach auf einem guten dritten Tabellenplatz. Schon das Hinspiel im Oktober gewannen die Gäste deutlich mit 6:2. Die Vorzeichen für unsere Zweite im Heimspiel am Sonntag punkten zu können sehen daher nicht gut aus. Dennoch werden unsere Mädels versuchen die ersten Punkte im Jahr 2020 einzufahren.

Renate: „Mit Önsbach kommt ein starker Gegner zu uns, aber mit einer geschlossenen, guten Mannschaftsleistung können wir punkten.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Am Samstag fährt unsere erste Mannschaft zum Auswärtsspiel nach Kipfenberg. Das Heimspiel in der Hinrunde ging knapp an die Gäste aus Kipfenberg, als ein großer Teil des Rückstands von unserem Schlusspaar aufgeholt wurde, bevor die Gäste dann auf der letzten Bahn wieder davonzogen und die Punkte aus Hölzlebruck entführten. Gerne würden sich unsere Jungs für diese unglückliche Niederlage revanchieren und dieses Mal die Punkte aus Bayern mit nach Hause bringen, doch gegen den Tabellenzweiten auf dessen Heimbahn zu punkten wird kein leichtes Unterfangen. Hierfür müssten bei unserer Mannschaft endlich einmal alle sechs Spieler ihr Potential ausschöpfen und eine gute Leistung zeigen. Wenn die Jungs das schaffen, kann die Überraschung in Kipfenberg gelingen, ansonsten tritt man wieder mit leeren Händen die Heimreise an.

Jan: „Wir müssen uns wieder fangen und an frühere Leistungen anknüpfen um die Chance zu haben Punkte aus Kipfenberg mitzunehmen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die Jungs aus der zweiten Mannschaft treten Samstagabend bei der SG Unterkirnach / Furtwangen / Wolterdingen an. Die Spielgemeinschaft ist mit Platz 5 etwas besser positioniert als unsere Mannschaft auf Platz 7, was vor allem an der Heimstärke liegt. In den Schlossbergstuben in Unterkirnach gewann die SG bisher fast alle Spiele und musste erst einmal eine Niederlage einstecken. Da unsere Jungs auswärts in der laufenden Runde auch einige Probleme hatten, wird es wohl eher nichts zu holen geben in Unterkirnach. Den einen oder anderen Mannschaftspunkt möchten sich unsere Jungs aber dennoch erkämpfen.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Unsere gemischte Mannschaft spielt Samstagnachmittag gegen Post SV St. Georgen. In dieser Saison ist unsere Gemischte die bisher erfolgreichste unserer Mannschaften und steht souverän auf Platz 3. Die Gastgeber aus St. Georgen stehen jedoch dicht dahinter auf Platz 5. Die Ausgangslage verspricht ein spannendes Spiel am Samstagnachmittag, in dem unsere Mannschaft sich hoffentlich behaupten kann.

Pressevorberichte 01. und 02.02.2020

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Donnerstag, den 30. Januar 2020 um 13:30 Uhr
